

<p>この度、初めてフードドライブを利用し、期待を大きく上回る程の物が来たことに感謝しかありません 寄付される方々の、困ってる方が「これなら食べられるんじゃないか」とか「これなら役に立つのでは」と言う気持ちがひしひしと伝わってくるものばかりでした 本当にありがとうございます そしていつかは、自分もこんな形で少しでも役に立てるように頑張ります</p>
<p>ohayo gozaimasu ! kyo tabemono wo kimashita domo arigatou gozaimashita tasukaremasu .</p>
<p>思っていたより沢山の品物を頂き、びっくりしました！ありがとうございます。 子供が3人いて、物価高の中とても助かります！</p>
<p>物価高騰により生活費が上がる中で沢山の食品や野菜を頂きありがとうございます！とても助かりました、協力して下さった皆様に感謝致します 次回もあれば頂きたいです。誠にありがとうございました！</p>
<p>この高騰化の中、5人家族には有り難いイベントでした。 今後も可能である限り定期的に開催して頂ければ、生活の支えとなり心強く思います。 ボランティアで運営してくださっている方々、寄付してくださいました方々に、心より感謝と敬意を持って妻と共に感動しております。 本当に有難うございます。 次があることを家族共々願って有り難くいただきます。</p>
<p>この度初めて利用させていただきました。スタッフ方親切で、親子共々感謝感謝です。物価の高騰で子供には心苦しい気持ち、我慢させてばかりです。助かります。また、利用させてください</p>
<p>今日は暑い中ご苦労さまです。今回も、おいしく、いただきます。ありがとうございました。</p>
<p>初めて利用させて頂きましたが、とっても満足で、スタッフの方々も、みなさん、親切で、こんなに、優しくしていただいたのは、初めてって感じくらい、良くしていただき、感謝してます。ありがとうございました。暑い中、ご苦労様でした。</p>
<p>今回初めて利用させて頂きました。 日々の物価高騰で家計も大打撃ですが、お米をはじめ日持ちのするパスタや素麺、缶詰、インスタントの味噌汁などの食品に加えてティッシュペーパーやマスクも沢山、頂き大変喜びました。 商品を寄付された方は勿論、ボランティアで参加されてる方々も暑い中で忙しそうに動いておられたので感激しました。 野菜や食品も大事に食べようと思います。本当にありがとうございました。</p>
<p>本日は、大変貴重な沢山の貴重な生活物資を頂き 本当にありがとうございます御座いました毎月値上がりのつづくなか、感謝しかありません、大事に使わせていただきます、暑い中皆様方御身体を大切にお過ごし下さい。</p>
<p>今回初めてフードドライブを利用させて頂きました。子どもが居るので、そうめんや即席のご飯やパスタなどすぐ使えるものがたくさん入っていてとてもありがたかったです。まだ子どもが小さいので、国産の物ばかりだったのもとても嬉しかったです。ありがとうございました！</p>
<p>困った時に、心から感謝します</p>
<p>社会福祉協議会職員の方お休み返上してのフードバンク有難うございました 助かります 今日の日楽しみにしてました 優しく対応して頂き感謝の気持ちいっぱいです又寄附者の方有難うございます 大事に感謝して頂きます 有難うございました</p>
<p>こんにちは。出雲社会福祉協議会の皆さんはいつも良くしてもらいありがとうございます。2月から母親が長期入院し(現在も入院中)家の状況ががらりと変わり、母親の看病と家の事で1人ではなかなか出来ない事など毎日が大変な事など、社会福祉協議会さんにいろいろ相談させてもらってる中、本日フードドライブに来させてもらいました。沢山の人が来ておられ、困ってる人が自分だけじゃないんだなと思ひ、少し恥ずかしい気持ちはなくなりましたが、去年の今頃を思い出すと涙が出ました。でも、社会福祉協議会の相談している方に「またいつでも相談に来て下さい」と言われ気持ちがすごく楽になりました。まだまだいろいろと解決しないといけない問題があります、分からないこと相談に来させて下さい。本日は暑い中ありがとうございました！長文失礼しました。</p>
<p>ありがとうございます。 本当に助かります。 私も少しでも、誰かに与えられる様になります。本当にありがとうございます御座いました。</p>
<p>この度は、今夜からすぐ食べられる たくさん食品・食材と、たくさん日用品をいただき、大変感謝しています。</p>
<p>初めて参加させていただいたのですが これだけの量をいただけたら、思ってもおらず、大変驚き「有り難い」の一言に尽きます。</p>
<p>コロナや酷暑、値上がりなど大変な世の中で、このような寄付をしていただき、また たくさんの食材を車まで運んでいただいた スタッフさんに重ね重ね、お礼申し上げます。</p>
<p>大変ありがとうございました。</p>
<p>今回初めてフードドライブを利用させていただきました。たくさん品物をいただき驚きました。多くの方々が寄付をされたのだなあと感謝の気持ちでいっぱいです。 物価が高騰しており、子どもたちは現在夏休み中でもありますので、このような支援をしていただけると本当に助かります。 ご寄付いただきました皆様、社会福祉協議会の皆様をはじめこの事業に携わられた皆様に心より感謝いたします。ありがとうございました。</p>

<p>子育て世帯のフードドライブとても嬉しかったです。何かと値上がりが続き出費がかさむ中で本当に助かり感謝でいっぱいです。インスタント食品はもとより、新鮮な野菜(全てスーパーで求めていました)まで頂き、子供服もとても助かります。毎シーズン大きくなるので服があったときにはとても嬉しかったです。また開催されることを楽しみにしています。ありがとうございました。</p>
<p>フードドライブを初めて利用させていただきました。届いた食品の量の多さにまずびっくりし、提供してくださった方々に感謝いたします。社会福祉協議会の届けてくださった方、電話対応してくださった方がとても丁寧な対応ですごくよかったです。本当にありがとうございました！</p>
<p>想像以上にたくさんの物をいただき本当に助かりました。 次は自分も何か協力出来たらと思います。 ありがとうございました。</p>
<p>こんなにたくさんの品物をいただけるなんて思ってもいませんでした。3人の子どもたちも大喜びです。今後、寄付できる立場になったら、恩返しとして少しでも寄付できればと思います。</p>
<p>いつもお世話になっております。地域の皆さんから寄せられた暖かい気持ちのお品を届けて頂いて本当に感謝しています。私自身は難病で母親は認知症を患っていますので、なかなか買い物出来ないのが本当に助かります。社協の皆様もいつもお優しくて、ありがとうございます言葉しか出ないです。いつか必ず私も人様の為に何か貢献出来れば良いなあと考えていますので、皆さんの為にも元気になれるよう精進致します。 本当に感謝感謝です。</p>
<p>フードドライブ利用させていただきました。初めて行くので少し不安でしたが、案内の方たちが親切に教えて下さったり、お声がけしていただいてとても嬉しかったです。 大家族なので、たくさんの食料品をいただき帰ってからみんなで楽しく開封しました。 お米やレトルト食品はまだ夏休み中なので子供達のお昼に重宝します。 缶詰や佃煮なども入っていて、とても助かります。本当にたくさんの物を頂きましてありがとうございました。</p>
<p>今回はお米を含めて様々な食品を譲渡していただきありがとうございました、実際のところ今の収入では賅っていけない部分が多く今回の事は本当にたすかりました。 常日頃、介護に忙しくしている中、寄付者の皆様から送られてくるお届け物に助けられています。そして心のあたかさを感じ、孤独ではないと実感いたします。ほんとうにありがとうございます。</p>
<p>沢山の食料品をありがとうございます。 夏休みで子ども達が家に居たり、先月にコロナになり収入が減っていたので凄く助かりました。 子ども達も"こんなに沢山すごいね～、嬉しいね"と喜んでました。 夏休みでご飯作るのが大変で、レトルト食品や麺類やご飯のバックは本当に助かります。 本当に本当にありがとうございます。</p>
<p>地域の方々、企業の皆様、この度はありがとうございました。 今回初めて利用させていただいたのですが、こんなにたくさんの食料をいただけると思っていなかったのがびっくりしたのと、感謝の気持ちでいっぱいになりました。 四大家族なので、麺類、お米、缶詰、レトルト食品、お菓子などなど本当に助かります。 皆様のご協力に感謝し大事に頂きたいと思っております。</p>
<p>子どもの夏休みで毎日の光熱費と食費に悩まされているので、食品をいただけるのは大変助かります。ありがとうございます。 食品や日用品まで沢山頂きました。 ありがとうございました</p>
<p>4人の子どもがいるシングルマザーです。 物価高騰の中の夏休み...4人の子ども達のお昼ご飯を準備するのにとても苦労していました。今回沢山の食品をいただき、本当に助かります。缶詰のフルーツやおやつもあつたり、子ども達もすごく喜んでいました。寄付してくださった方、社協の方に感謝しかありません。いつか恩返しができるように、頑張ってお子達を育てたいと思っております。またお世話になる事もあるかもしれません、よろしく願います。</p>
<p>小さい子供がいて、体調不良も重なり、大変な時にたくさんの食品を運んでいただきました。すぐに食べれるものばかりで本当に助かりました。本当に感謝しております。ありがとうございました！！</p>
<p>今まで、自分がフードドライブを利用しても良いのだろうか、もっと支援を必要とする方がいらっしやるのでは...と悩んでいましたが、今回初めて利用させていただきました。子どもと受け取りに行きましたが、スタッフの皆さんの声掛けも温かく、車まで荷物を運んでくださったり、初めてで戸惑っているとすぐに説明していただけるきめ細かい対応でとても嬉しい気持ちになりました。子どももお菓子の詰め放題があり楽しかったようです。きゅうり以外のお野菜がなかなか食べられていなかったのが野菜もたくさんいただけ嬉しかったです。お米やそうめん、非常食等のご家庭でも絶対に嬉しい食品が揃っていて、生活と心に潤いが持てました。本当にありがとうございました。</p>
<p>この度は、たくさんの品物をありがとうございました。 妻が妊娠と同時に長期入院し、新生児を含め3人の子供を見ないといけないため、買い物もまともにいけないう状態でした。ほんとうにありがとうございました。</p>
<p>物価高騰、ガソリン高騰、ローンに教育費に...とお金に関して不安なことばかりの中、このような取り組みをしていただき、とても助かりました。どの品物も助かるものばかりです。食べ物はさっそく食卓に並びました。協力してくださった企業さま、準備や配達等していただいたスタッフさま、感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました。</p>
<p>たくさん食品を頂きありがとうございました！ 育ち盛りの子供が5人いるのでとても助かりました。 たくさんの食べ物が届き子どもたちもすごい喜んでいました。 本当にありがとうございました。</p>

<p>いつもホントに助かってます。食べることは生きて行くために大切な事なので配布があると何日分大丈夫だと思って安心ます これからも利用させてもらいます。 ホントにありがとうございます(^_^)</p>
<p>この度は、沢山のいただきものをありがとうございました。 我が家は10代後半2人を含めた3人男の子家庭で、物価高や夏休みも重なり凄い食費です。 ですので、今回のこのような企画に応募させていただき本当に助けになりました。 普段あまり手に取る事のなかったものを食べてみる事ができ、これを機に買ってみたいと思うものも沢山ありました。 いろいろな商品を知る良いきっかけにもなると思いました。</p>
<p>ぜひ、また企画していただきたいです。 全ての協力していただいた皆様に感謝申し上げます。</p>
<p>今回フードドライブでたくさんのお食品をいただきました。あんなにたくさんのお品をいただいて、驚きと感謝の気持ちでいっぱい です。 提供してくださった、企業の方々、当日運営されていたスタッフの方々、本当にありがとうございました。 普段買うものがある程度決まっているので、自分では買わないようなものも多くあり、これを機にいろんな商品を知れたこと もメリットでした。今後も購入したいと思えるものが見つかりました。 いろいろなことが起こる世の中ですが、協力しあえることの素晴らしさを感じ、また明日から頑張ろう！という気持ちになれま した。 ありがとうございました。</p>
<p>今日 届きました。 すごい量でびっくりしました！ 家族みんなで食べたいと思います！ ありがとうございました</p>
<p>たくさんのお物資をありがとうございました。物価高でも食事を削ることはできず、節約にも限界を感じていました。子どもの喜 ぶ顔が見れて幸せな気持ちになりました。ありがとうございました。</p>
<p>いつも助かっております。 ありがとうございます。</p>
<p>たくさん頂きびっくりしました。品物ひとつひとつに温かみを感じました。ありがとうございました。</p>
<p>この度初めて応募しました。正直ちょっとしたものが貰えるものだと思っていましたがいざ届いてみるとどれもこれも嬉しいも のばかりでとても驚きました。昨今何もかも値上げされてとても家計を圧迫していましたがおかげさまで助かりました。本当 にありがとうございました。</p>
<p>たくさんのお食品や日用品をいただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。</p>
<p>自宅へ届けて頂き、助かりました。子どもも喜んでおります。ありがとうございました。</p>
<p>沢山の食材を頂きました。 想像以上の種類と量でビックリしました。 私はひとり親で、食べ盛りのお子達がおりますので助かりました。 進学して県外で暮らしている子供にも持たせてやりました。 こうして食事が出来る事に喜びと感謝の気持ちで一杯です！ 支援してくださった皆様ありがとうございました。</p>
<p>たくさん寄付をして頂きありがとうございました。 物価等が高くなかなか買えなくて困っていたので本当に助かりありがたいです。 物価高騰により食品や消耗品にかかるお金が家計に大きく影響していたところでしたので、このようなありがたい品々をいた だくことができ、大変感謝しております。ありがとうございました。</p>
<p>たくさんのお食品と日用品ありがとうございました。子供たちが、頂いた物を見て「いっぱいある！！」と嬉しそうにしていま した。 物価高の中、皆様からの温かいお気持ちが嬉しく、大切に頂きます。 ありがとうございました。</p>
<p>初めてフードドライブを利用させて頂きました。お米やカレーなどの食品、日用品などたくさん配達していただきありがとうご ざいました。頂いたものは大事に大切に使用させて頂きます。子どもたちも届いたものをみてとても喜んでました。ありがとうご ざいました。</p>
<p>初めて利用させていただきました。物価高騰が収まらない中、たくさんのお援助をいただき本当に感謝の気持ちでいっぱい です。子ども向けのレトルトカレーもあり、子どもたちも喜んでいました。食糧を寄付して下さった方々、社会福祉協議会の皆 様、本当にありがとうございます。これからも助け合いの輪が広がっていくことを願っています。我が家もまた利用させて頂 きたいです。ありがとうございました。</p>
<p>Eu Danilo agradeço pelos mantimentos doados muita coisa diferente vamos experimentar, muito obrigado nossa familia agradece (物資を寄付してくれてありがとう、いろいろなもの、試してみます。本当にありがとう、私たちの家族は感 謝しています)</p>
<p>こんにちは、先日は暑い中たくさんのお食品や生活用品をありがとうございます。我が家は大人二人子供二人で、夏休みで子 供たちの食事の用意も必要で、今世の中で生活用品がたくさんに値上げされており買い物するのも躊躇しながらですが、で も食べることは大切なので欠かせません。今回お米や保存のできるものなど日々の生活に活用させていただきま す。届けて 頂いた担当の方、物品を提供して下さいました方々には感謝致します。ありがとうございました。またこちらでも出来ることがあ れば協力することができればと考えています。</p>

この度はフードドライブの提供をしていただきありがとうございました。食べ盛りの子どもがいるので大変助かりました。子どもむけのレトルトカレーやふりかけ、感染症対策にも役立つアルコール消毒液や除菌シートなど、さまざまなものをいただき感謝しています。いただいた物は大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。

この度は、物資の支援をいただき有難うございます。ご飯やおかずのみならず、お菓子まで入っており、子供も喜んでおります。

こんなにもたくさんの貴重な食材等をありがとうございました。我が家には小さい子供もいてとても助かりました。皆様の心の温かさを感じて、大切にに使わせていただきます。

コロナ禍で夫の給料も減り、生活に困っていた時、子供が幼稚園から持ち帰ってきたフードドライブのお便りを見て応募してみました。

沢山子供の好きな缶詰、子供のふりかけなどが入っていて喜んでいました！ありがとうございました！
ほんとに助かりました！

沢山の品物を頂きすごく助かります、本当にありがとうございました。頂いたお野菜で子供達と一緒にポテトサラダ、フライドポテト作りました、とっても美味しく子供達も笑顔でおかわりしていました。

食料品や日用品、たくさんいただきありがとうございました。育ち盛りのこどもが3人いるため、たいへん助かります。寄付者の皆様方には、とても感謝しております。

初めて利用しましたが、沢山入っていて助かりました！
お米や缶詰類など早速頂いています

フードドライブ初めて頼みましたが、とてもたくさんの商品が頂けて、子育て世帯としてはすごく助かりました！準備から配達等、大変だったかと思いますが、定期的にやって頂けたら嬉しいです。ありがとうございました。

色々な寄付をいただき、ありがとうございました。
生活に必要な物がたくさんあり大変助かりました。

この度はありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。初めて利用させてもらったのですが、夏休み中ということもあり本当に助かっております。また自宅まで届けてくださったボランティアの方にも御礼をいいたいです。暑い中ありがとうございました。